

Capitanes

(02-03-2022).- Lourdes Treviño...

Es la nueva directora de la empresa mexicana Metco, dedicada al desarrollo y comercialización de edulcorantes bajos en calorías o libres de ellas. Entre sus retos se encuentra la diversificación de productos, que actualmente se compone de ocho marcas, así como el desarrollo de nuevos mercados dentro y fuera de México.

Formalizan relevo

Finalmente hoy se define quién llevará las riendas del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) para los próximos tres años entre dos candidatos: Francisco Cervantes, ex presidente de Concamin, y Bosco de la Vega, ex titular del Consejo Nacional Agropecuario.

Parece que en un afán por no enfrentar más conflictos con el Presidente López Obrador, la balanza se está inclinando hacia Cervantes, quien se empeña en señalar que ha tenido muy buen diálogo con el Gobierno federal e incluso criticó a la Administración pasada porque hubo "muchos excesos", sobre todo en temas relacionados con el sector energético.

La de Cervantes es una posición completamente opuesta a la de Carlos Salazar, presidente saliente del CCE, quien se va sumamente desgastado y esta misma semana exhortó al Gobierno a no hacer más revisiones del pasado porque se pierde tiempo.

Los empresarios agrupados en la Asociación Nacional de Consejos Empresariales Regionales (Ancer) ya se adelantaron en mostrar su respaldo a Cervantes debido a su "capacidad negociadora".

Así es que el ánimo del gremio no está para nuevas disputas y al parecer se inclinarán por una transición sin sobresaltos hacia el cierre del sexenio.

Atención a Banxico

La Gobernadora del Banco de México (Banxico), Victoria Rodríguez Ceja, tendrá su primera conferencia este miércoles para dar a conocer el informe del último trimestre de 2021.

Si bien el mes pasado ella votó por un aumento de 50 puntos base a la tasa de referencia para dejarla en 6.0 por ciento, será la primera ocasión en que se escuche su postura ante la elevada inflación del País.

También conoceremos su opinión acerca del conflicto Rusia-Ucrania y el efecto que tendrá en la economía mexicana.

La invasión de Rusia a Ucrania tendría un claro impacto en la inflación, ya que el conflicto provocará el incremento en el precio de los combustibles, productos como granos y mayores problemas en las cadenas de suministro, sólo por mencionar algunos daños colaterales.

Rodríguez Ceja seguramente será cuestionada sobre este suceso y las próximas alzas que se espera que la Junta de Gobierno haga a la tasa de referencia para hacer frente al alza generalizada de los precios.

A la par de esto, habrá que poner ojo al informe que presenta Banxico, ya que en él expondrá cómo se comportó la economía mexicana en los últimos meses del año pasado y qué riesgos se anticipan para el crecimiento.

Movilidad en la mano

Este miércoles entra en operación una alianza muy importante para Mercado Pago, el brazo financiero de Mercado Libre, que lleva David Geisen.

A través de la aplicación de Mercado Pago se podrá recargar la tarjeta que da acceso a la red de transporte público de la Ciudad de México, lo cual podrá hacerse en forma digital y física.

El procedimiento digital para la recarga consistirá en escanear con el teléfono móvil la tarjeta de transporte, usando la app de Mercado Pago, se seleccionará la cantidad a abonar y se podrá pagar con tarjeta de débito, crédito o la wallet electrónica que permite la app.

En la alternativa física el plástico podrá ser recargado pagando en efectivo en comercios que ya aceptan Mercado Pago, y que van desde tiendas de conveniencia, puestitos de la esquina y hasta mercados públicos de la CDMX.

Mercado Pago pretende convertirse en la forma de pago más popular justo al afiliarse a millones de pequeños comercios.

Según sus cálculos, con este programa los usuarios podrían reducir hasta en 20 por ciento los tiempos de espera para las recargas de la tarjeta de movilidad.

Repite gestión

Tras un año al frente del Consejo Mexicano de la Carne (Comecarne), Ernesto Hermosillo, directivo de Grupo Bafar, continuará como líder al frente del organismo este 2022, lo cual se oficializará en su Asamblea de hoy.

La industria cárnica registró incrementos de 2.4 por ciento en la producción de res, 2.3 por ciento en la de cerdo y 2.3 por ciento en la de pollo, pero este año buscará mejoras en eficiencia, productividad, calidad e inocuidad.

Todo esto sucederá en medio del alza de precios de insumos como granos utilizados en la industria cárnica por el conflicto entre Rusia y Ucrania. Recuerde que justamente Rusia es el principal productor de trigo a nivel mundial.

Entre los trabajos de Comecarne están el fortalecimiento de las regulaciones como la denominación del jamón o la discusión de la Norma 030 para verificación de productos cárnicos, cuyas inspecciones generan atrasos en aduanas.

Además, pretenden detonar un mayor número de proveedores nacionales, fuentes alternas de abasto, certificaciones de sustentabilidad y la búsqueda de nuevos mercados de exportación, sobre todo en Asia, donde China es un jugador muy importante.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2022-03-02/op222183>

Fecha de publicación: 02-03-2022